

## ABSTRAKSI

### PENGARUH PENDAPATAN TETAP DOSEN BERPENDIDIKAN STRATA 2 (S2) TERHADAP KUALITAS MENGAJAR DI UNIVERSITAS MEDAN AREA

Masa kehidupan manusia di garis bawah oleh perkembangan dan proses kematangan perkembangan membutuhkan pendidikan untuk mencapai kualitas perkembangan yang lebih baik serta untuk peningkatan mutu kualitas sumberdaya manusia yang lebih baik karena itu pendidikan merupakan kebutuhan mendasar manusia. Untuk mencapai perkembangan tersebut dibutuhkan pendidik/pengajar yang berkualitas.

Dosen sebagai unsur pelaksana pada kegiatan belajar mengajar khusus di Universitas Medan Area adalah seluruh dosen yang bertugas pada Universitas tersebut, merupakan unsur penting dalam menjalankan fungsinya sebagai suatu lembaga pendidikan. Untuk meningkatkan kemampuan dan peranannya tersebut, perlu didukung oleh mental yang baik serta mempunyai semangat kerja yang tinggi.

Pemberian balas jasa kepada dosen berfungsi sebagai salah satu cara untuk meningkatkan semangat kerja para dosen human relations (hubungan kerja),

Sesuai dengan hipotesis yang diajukan yaitu “Pengaruh Pendapatan Tetap Dosen berpendidikan strata dua (S2) terhadap kualitas mengajar di Universitas Medan Area (UMA) Medan setelah diadakan penelitian serta dianalisis datanya ternyata hipotesis yang Penulis ajukan dapat diterima kebenarannya. Untuk melihat pengaruh pendapatan tetap terhadap kualitas mengajar Dosen, Penulis menggunakan uji korelasi product moment dari Karl Pearson sebagai berikut :

$$r_{XY} = \frac{N\Sigma xy - (\Sigma X)(\Sigma Y)}{\sqrt{\{N\Sigma x^2 - (\Sigma x)^2\} \{N\Sigma y^2 - (\Sigma y)^2\}}}$$

Keterangan :

$r_{XY}$  = Koefisien korelasi variabel X dan Y

X = Variabel bebas

Y = Variabel terikat

N = Jumlah sampel

Untuk mengetahui adanya hubungan atau tinggi rendahnya tingkat hubungan kedua variabel berdasarkan koefisien korelasi digunakan penafsiran sebagai berikut :

- ❖ Kurang dari 0,20 korelasi yang rendah sekali.
- ❖ 0,20 sampai 0,40 korelasi yang rendah tapi pasti.

- ❖ 0,40 sampai 0,70 korelasi sedang
- ❖ 0,70 sampai 0,90 korelasi yang tinggi sekali, kuat sekali, dapat diandalkan.

Dari hasil perhitungan korelasi diatas, maka dapat kita lihat bahwa hubungan antara variabel x (pendapatan tetap) dengan variabel y (kualitas mengajar) adalah menunjukkan hubungan korelasi yang rendah tapi pasti yaitu sebesar 0,28. Hal ini sesuai dengan penafsiran koefisien korelasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah koefisien korelasi dari 0,20 sampai 0,40 mempunyai korelasi yang rendah tetapi pasti.

